

30.6.2017: Offizielle Einweihung Tagespflege Caspar&Dase.

Obwohl bereits seit einige Monaten in Betrieb, hatte Caspar&Dase heute die Politik, Unternehmer, Gremien wie Senioren- und Behindertenbeirat, Freunde und Kunden



Kai Dase



Grußwort des Bürgermeisters

eingeladen, dieses Ereignis in den wunderbaren Räumen zusammen mit der Familie und den Mitarbeitern in der Tagespflege zu zelebrieren.



Zychlinski im Gespräch mit Behindertenbeirat



Sabine Ihlemann (C&D) mit Mitgliedern des Senioren- und Behindertenbeirates

Kai Dase hob in seiner Rede die gute Zusammenarbeit mit Familie Pieper, Eigentümer der Immobilie, hervor, als er nach Aufgabe von Mode-Messe an sie herantrat und seine Vision einer Tagespflege mitten in Mellendorf vorstellte. Und Fritz Pieper nebst Ehefrau konnten dieser visionären Vorstellung folgen und ein Handschlag besiegelte die dann folgende gute Zusammenarbeit.

Nun ging es ans Eingemachte, denn die Vision musste in fachlicher Hinsicht umgesetzt werden und zugleich einem Design folgen, welches den Brüdern vor Augen stand.

Heute wurden dafür besonders die Handwerker gelobt und mit Urkunden ausgestattet, denn hier waren es nicht die Bauherren, die Vorgaben machten, sondern die Auftragnehmer konnten nach den optimalen Bedürfnissen der künftigen Nutzer ihr Wissen ein- und Können umsetzen. Dafür bekamen die Firmen

Cattau/Resse, Becker/Schwarmstedt, Pleuß/Elze, Dolgner/Mellendorf, Frieske/Elze und Kopjen/Bissendorf ihre „Awards“ ausgehändigt.

Anschließend gab Bürgermeister Helge Zychlinski noch ein Grußwort ab, bevor Susanne Brakelmann als „Koalitionssprecherin“ auch namens der SPD diese Tagespflegestätte in den höchsten Tönen lobte und für die Terrasse mit schöner Rollrasenfläche für sommerlichen Außenaufenthalt eine Strauchrose als Farbtupfer übergab.

Inzwischen hatte Familie Bahls die Gaumenfreuden angerichtet und so konnte die Geschäftsleitung die vielen Besucher bitten, zuzugreifen und zu genießen.

Caspar&Dase hat inzwischen gut 130 Mitarbeiter, 95% sind weiblich, nur wenige Männer sind in dem Team zu finden. Das Wirkungsfeld geht weit über die Wedemark hinaus und mit der Tagespflege wurde das Tätigkeitsgebiet nur abgerundet.

Interessant: Am morgigen 1.7. besteht das Unternehmen 20 Jahre, da es 1997 von Monika Dase gegründet wurde.



Mutter Monika Dase



Beamerfoto aus 2015 nach Besiegelung des Vertrages zwischen Piepers und Dases



v.links: Jan Dase - Silke Nanninga - Kai Dase